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Zitat von Karbbfm 

Und Du meinst, dass da NICHT die letzten Groschen in der Kasse des 1. FC Nürnbergs
zusammengekratzt wurden, sondern immer noch etwas übrig ist?. Das Übrige letzte
Kleingeld dürfte allerdings jezt für die Abfindung von Herrn Schwartz verbraucht
worden sein.

Ich meine, daß WENIG Geld da ist, nicht GAR NICHTS.
Ich meine wir müssen ganz sicher im Sommer Spieler verkaufen, mehr als einen (und Kutschke
dabei nicht eingerechnet).
Ich nehme zur Kenntnis, daß wir uns vor einem Monat den Luxus von 4 Neuverpflichtungen
geleistet haben, die zusammengenommen die Ablöse für Burgstaller zu einem guten Teil
aufgebraucht haben dürften.
Und ich bin mir nicht sicher, ob diese sich so entwickeln werden, dass sie diese Ausgaben
rechtfertigen.
Das ist das, was ich meine: viel vielleicht und könnte, für das Geld, das wir EIGENTLICH nicht
haben.
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